

前例会報告

第768回 4月第一例会 「第60回 335-C 地区年次大会例会」

2014年4月5日(土)11:00~
於: イン・ザ・グリーン

今例会は、京都コンサートホールにて地区の年次大会が開催されるに当たり、当クラブ第一例会を年次大会前に開催する「年次大会例会」を開催しました。

例会場はコンサートホールに近い「イン・ザ・グリーン」です。府立植物園の隣りとあって春の花が咲く中での例会となりました。

11時に幹事L西村の司会、会長L麻田のゴングで始まり、会長挨拶では代議員総会の話などされました。12時からの年次大会に間に合うよう、昼食を済ませ、例会を終了しました。



例会参加メンバーで年次大会会場へと入り、第60回地区年次大会に参加しました。

今回の年次大会では、来期の地区ガバナー、第一副地区ガバナーは選挙により決定しましたが、第二副地区ガバナーは選挙の結果により、空席となったそうです。大会では年次報告や表彰が行われ、第1部は終了となりました。今回の年次大会は第60回ということで、第2部は市民と一緒にクラシックコンサートでしたが、参加はせず、ひとまず解散となりました。



その後、有志が松尾大社へ花見へ行き、11年ほど前に我クラブが寄贈した桜を見てきたそうです。

11年ほど経った若木の桜は大きく育って、花を付けるまでになっていたそうです。



記事&写真: P R・I T 委員 L 中野 雄介